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École publique primaire de Nizon PONT-AVEN 
 

Présents : 

Parents       Enseignants 
Mme CORDHOMME Corinne    Mme BELIBI Delphine 

Mme CHAILLIE Isabelle     Mme BOUGEARD 

Mr GABELLIC Bruno      Mme EMERY Valérie 

Mme GICQUEL Marlène     Mme GESTIN Bleuenn 

Mme LE CORRE Hélène     Mme LE DOARE Solène 

Mme POURQUIE Cécilia     Mme LE NOC Fanny 

Mr MACOBELY Julien     Mme MARX Jennifer (Directrice) 

 
Mairie : Mme KERGOAT (Adjointe aux affaires scolaires)  DDEN : Mme MARC, M GUYADER 

 

Excusés : 

Mr QUILLIEN (IEN)  

M LE BRET (Maire) 

Mr LE NY Sébastien, Mr CARPENTIER Christian (enseignants remplaçants nommés sur l’école) 

Mr TROLEY Yann, Mme PEZARD Soizic (parents)                             

 

1- Bilan des questions diverses abordées au dernier conseil d’école 

Cantine : Depuis le dernier conseil d’école un feu tricolore indicateur de bruit a été installé mais son 

résultat est décevant. Alors que l’ensemble des membres du conseil d’école s’accorde sur la nécessité de 

responsabiliser les élèves et de leur accorder d’avantage d’attention, Mme Kergoat explique que la 

présence d’une personne supplémentaire est difficile à appliquer et le plan de formation des agents n’a 

pas pris en compte les difficultés du temps de cantine. L’équipe enseignante qui a travaillé avec une 

médiatrice, formée à la communication non violente doit transmettre ses coordonnées à Mme Kergoat.   

Stationnement : Les problèmes de stationnement demeurent inchangés depuis le dernier conseil d’école. 

La police municipale qui devait être à nouveau présente aux entrées et sorties des classes ne l’est 

toujours pas. Mme Kergoat doit réitérer sa demande auprès de l’agent. La présence ponctuelle de la 

gendarmerie est également envisagée. 

 

Au sujet du stationnement, Mme Gicquel demande à nouveau qu’une zone de 

« dépose minute » soit étudiée entre les deux écoles afin de permettre aux 

parents de déposer en toute sécurité leurs enfants. 

 

 

2- Bilan de l’année écoulée 

Ecole : Jennifer Marx fait état d’une augmentation du nombre d’élèves scolarisés à l’école. Depuis le 

début de l’année ce sont 15 élèves qui ont été inscrits. L’école bénéficie d’une bonne notoriété due à son 

fonctionnement, à l’engagement de la Mairie et des parents d’élèves. 

Cette année encore les classes ont bénéficié de nombreuses sorties et activités tant sportives 

(Activités physiques de pleine nature, piscine, gymnase, …) que culturelles (cinéma, théâtre, danse, 
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musique, …) ou  environnement. 

Le projet autour des notions de vivre ensemble se poursuivra durant l’année scolaire 2015/2016. 

TAP : suite au départ de Justine (théâtre), les parents demandent si l’activité théâtre sera maintenue 

l’année prochaine. Mme Kergoat explique que le bilan de l’année et l’organisation de l’année à venir sont en 

cours. Concernant les associations et personnes qui sont intervenues bénévolement cette année les 

membres du conseil d’école souhaitent qu’une reconnaissance du travail effectué soit effective, 

notamment en terme de subventions. 

 

 

3- Perspectives pour la rentrée 2015 

Personnel enseignant : l’équipe reste stable. Jennifer Marx reprend un temps complet. La personne qui 

assurera le temps accordé à la direction n’est pas encore connue. 

Personnel municipal : l’équipe des ATSEM demeure la même mais elles devraient changer de niveau. 

Florence Pineau (ATSEM avec Nadège en Grande Section) doit partir en retraite au 1er novembre 2015. 

L’équipe enseignante demande à la municipalité de prévoir son remplacement. 

Benjamin Dréano, chargé des affaires scolaires à la Mairie quitte son poste et sera remplacé par 

Monsieur Perrot (actuel DGS). Les membres du conseil d’école demandent à ce que la succession se fasse 

de telle sorte que les affaires scolaires soient suivies avec la même efficacité qu’aujourd’hui. 

Rythmes scolaires : comme indiqué lors du dernier conseil d’école l’équipe enseignante rappelle la 

nécessité d’étudier dès la rentrée de septembre une autre organisation autour de 4 journées courtes 

pour la rentrée 2016. 

 

 

4- Travaux réalisés ou prévus 

Travaux réalisés : arbres coupés dans la cour élémentaire, décaissement et pose de gravillons, taille des 

pêchers et camélia, réparation des portes des WC extérieurs 

A faire durant l’été 2015 : Peinture de la cage d’escalier, changer une fenêtre du deuxième étage, 

sécuriser les jointements du mur de la cour élémentaire, refaire certains marquages au sol des cours, 

finir d’installer des cales livres dans les bacs de la BCD, entretien du portail de la cour élémentaire, 

réparer la fenêtre de la BCD suite à l’impact d’une bille, installation d’une sirène incendie dans la cour 

élémentaire, passer de l’anti mousse sur enduit du bâtiment, déplacement d’un vidéoprojecteur 

interactif, pose d’un tableau . 

Pour des raisons de sécurité de nouveaux téléphones doivent être installés dans l’école la Mairie est 

chargée d’étudier les besoins et de les commander pour la rentrée. 

 

 

 

 

La séance est levée à 19h30. 

 

 

Compte rendu rédigé par Isabelle CHAILLIE,  

 Annie BOUGEARD et Jennifer MARX 


